

Chile Day Madrid- Londres: ya hay agenda y más de 300 de inscritos

En mayo se realizó el evento en Nueva York, y ahora en septiembre -el segundo del año- se llevará a cabo en las capitales de Reino Unido y España.

MAXIMILIANO VILLENA

Tres días y dos países. La agenda para el nuevo Chile Day que tendrá lugar a mediados de septiembre de este año en las ciudades de Madrid, en España, y de Londres, en Reino Unido, ya está lista.

Esta será el segundo Chile Day que realizará Inbest Chile en 2025, luego de la cita en Nueva York que se llevó a cabo en mayo pasado.

A dos meses de este próximo encuentro -cuya fechas son el 12, y el 15 y 16 de septiembre- ya hay más de 300 inscritos, aunque no todos concurrirán a las actividades programadas en ambos países.

Para las reuniones en Madrid y Londres están apuntados Alejandro Bezani-lla, CEO de AFP Habitat; Andrés Merino, presidente de AFP Provida; José Joaquín Prat, CEO de Planvital; y la presidenta del gremio de las AFP, Paulina Yazigi.

A ellos se suman Jaime De La Barra, socio de Vinci Compass; Axel Christensen, Managing Director de BlackRock; Cristián Infante, CEO de Arauco; Hernán Rodríguez, presidente de Colbún; y Gina Ocqueteau, presidenta de SQM.

Por su parte, sólo para asistir a la cita de Madrid -donde hay 224 confirmados, muchos de los cuales también figurarán en Londres- están inscritos Ignacio Yarrur, presidente de BCI, así como el gerente general del banco, Eugenio von Chrismar; Paul Fürst, director de Mall Plaza; José Ignacio Escobar, CEO de Colbún; y Alfonso Duval, socio de Moneda Patria Investments.

En tanto, para el encuentro en Londres -con 233 inscritos-, aparecen Daniela Zecchetto, presidenta de AFP Cuprum, y Diego Masola, CEO de Scotiabank Chile. También Fernando Cañas Berkowitz, presidente de la Bolsa Electrónica, y su gerente general, Juan Carlos Spencer; y el CEO de nuam -matriz de la bolsa de Santiago, Colombia y Perú-, Juan Pablo Córdoba.

Además estarán presentes el presidente de Tanner Banco Digital, Ricardo Massú, y el director de BCI, Klaus Schmidt-Hebbel.

LAS PRESENTACIONES

El viernes 12 de septiembre se iniciarán las reuniones en Madrid, con una bienvenida de Cristóbal Torres, presidente de Inbest; Javier Velasco, embajador de Chile en España; y Andrés Trautmann, country head y gerente general de Santander Chile.

A continuación hará una presentación el ministro de Hacienda, Mario Marcel. Luego, en el panel titulado ¿Por qué invertir en Chile?, participarán Cristián Infante, CEO de Arauco; y David Ruiz de Andrés, CEO de Grenergy.

Durante la misma jornada se llevará a cabo un panel que lleva por nombre El futuro de la banca digital, en el que interverán Solange Berstein, presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero; Ignacio Yarrur, presidente de BCI, y Daniel Barriuso, senior Executive Vice-President de Banco Santander.

Las presentaciones en Londres partirán el 15 de septiembre con una exposición del titular de Hacienda, Mario Marcel.

Además, tendrá lugar un panel de minería en el que participarán Soledad Jérica, country Head de Río Tinto; Rubén Alvarado, CEO de Codelco; Gina Ocqueteau, presidenta de SQM, y Rubén Fernandes, director de Operaciones de Anglo American.

En el panel titulado El desafío de la infraestructura para el desarrollo de Chile, participarán Oscar Hasbún, CEO de Vapores; y Rosario Navarro, presidenta de Sofofa.

El 16 de septiembre, la jornada será inaugurada por un panel de pensiones seguido por un conversatorio llamado Acelerando el crecimiento. Posteriormente, realizará su presentación la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa. ●